

MFR. Formation sur les « Dys »

Publié le 03 novembre 2016



Karine Cabelguen, lors de la journée de formation au moment d'évoquer la dysphasie.

Hier, une quinzaine de personnes, formateurs et surveillants du centre de formation MFR ont suivi une formation sur les différents troubles d'apprentissage animée par Karine Cabelguen. Au terme de « dysfonctionnements », la formatrice préfère utiliser la formule « autres fonctionnements ». Elle a ainsi présenté la dyspraxie, la dyslexie, la dysphasie et la dyscalculie. Dyslexique elle-même, maman d'un collégien dyslexique et enseignante en lycée professionnelle, elle a décidé depuis une dizaine d'années de partager ses compétences et ses connaissances auprès d'équipes pédagogiques concernées. Son programme de formation s'appuie sur des éléments concrets, avec un apport d'outils dans le but d'accompagner les équipes pédagogiques et les apprenants dans les difficultés et les incompréhensions rencontrées. Le premier objectif était, pour Yvette Olier, directrice de la MFR, d'offrir à chaque participant une information afin de mieux comprendre et accompagner les élèves « Dys » de l'établissement. Cet aspect théorique appréhendé, des cas concrets d'outils pédagogiques ont été développés par l'intervenante et les expériences vécues ont été partagées. Quelques formateurs se rendront samedi, à Brest, pour assister à une conférence organisée par les associations Adultes et parents d'enfants dyslexiques et Dyspraxie France Dys sur le thème « L'inclusion scolaire des Dys : quelles solutions ? ».

Site internet : www.karinecabelguen.com.

© Le Télégramme : <http://www.letelegramme.fr/finistere/poullan-sur-mer/mfr-formation-sur-les-dys-03-11-2016-11278849.php#Tbc8Wkq7duphVqiO.99>